



COMMUNIQUÉ
pour diffusion immédiate

Interbois procédera à des travaux importants au cours de l'été

Saint-Odilon-de-Cranbourne, 8 mai 2023 — Dès le 1er mai, Interbois a entrepris la première phase de travaux de construction et de réfection qui se dérouleront sur le site de son usine de Saint-Odilon. Les travaux s'échelonnent sur le reste de l'année en cours.

Dans un souci d'offrir un environnement plus sain à ses travailleurs, mais aussi d'être un bon citoyen corporatif, Interbois procédera à l'installation d'un nouveau dépoussiéreur. Celui-ci offrira une meilleure qualité d'air à l'intérieur des installations et sera moins bruyant que le dépoussiéreur actuel. L'appareil rejettera aussi moins de particules dans l'air ambiant.

Dans la même foulée, Interbois agrandira son usine afin d'y accueillir de nouveaux équipements de machinerie. Ces nouveaux équipements permettront à Interbois d'être plus compétitif dans le marché et d'augmenter sa productivité.

Interbois demande la compréhension de la population puisque certaines étapes des chantiers engendreront plus de bruit qu'à l'habitude et pourraient créer de la poussière dans le voisinage. Interbois fait tout en son possible pour limiter les désagréments causés.

À propos d'Interbois

Depuis plus de 25 ans, Interbois conçoit, fabrique et commercialise des composantes décoratives et industrielles en MDF et en bois de qualité supérieure, destinées aux manufacturiers et à la vente au détail. Avec sa gamme exclusive, Interbois propose des produits tendance et haut de gamme aux architectes et designers.

- 30 -

Pour plus d'informations :
Jason Mathieu, vice-président opérations
418-464-4000
j.mathieu@interbois.ca